

Jacques Kampoy

La Femme a une place dans la société



J'ai eu l'opportunité de vivre dans certains pays d'Afrique et je suis parvenu à la conclusion que l'Afrique est un seul pays, j'ai vécu avec beaucoup d'africains de beaucoup de pays et je suis parvenu à la conclusion que les africains sont tous frères et sœurs. L'Afrique est un continent avec un grand potentiel mais il tarde toujours à décoller ou à se développer simplement parce qu'il y a beaucoup des maladies à guérir pour que ce pays ou ce continent se développe. L'une de ses grandes maladies est la conception qu'à l'homme de la femme.

Les garçons et les hommes en Afrique se considèrent comme les seules vraies personnes.

Ils dirigent tout, les femmes ne sont là que pour les servir.

Je me demande s'ils ne comprennent pas la nature de la femme selon Dieu. Je parlerai plus de la république démocratique du Congo et je citerai d'autres pays dans la mesure du possible mais le plus important est de comprendre que le cas que je parlerai est général en Afrique avec quelques

exceptions prêts qui ne feront pas l'objet de ce livre.

La république démocratique du Congo, l'un des grands pays d'Afrique est l'un des pays le plus chrétien bien qu'étant un pays laïque, le christianisme bat son plein.

Si on parle du christianisme cela stipule que la bible est le livre le plus lu dans le milieu chrétien mais huit hommes sur dix considèrent la femme comme une moins que rien. Je suis congolais et je vais plus parler de ce que j'ai vu dans ce pays mais je parlerai des cas généraux parce que ces mêmes cas je les ai vu au Congo Brazzaville et au Cameroun. Je me demande si c'est la bible qui est mal comprise ou la culture congolaise ou africaine ou les coutumes congolaises ou africaines ont une très grande voix qu'il est difficile d'écouter la voix de la bible ?

La bible nous parle de l'histoire de la création de la femme et de comment l'homme était malheureux sans la femme.

Dieu a créé une femme le seul être semblable à l'homme car il n'y avait aucun être semblable a lui. Si la bible ne peut pas nous enseigner le monde et la nature peuvent le faire. Les pays qui n'ont pas reconnu l'importance de la femme dans la société n'arrivent pas à aller de l'avant. Je me suis toujours demandé qu'est ce qui a fait que Dieu voye que l'homme n'était pas heureux quand il était seul et de toutes façons a quoi ressemblerait ce monde sans la femme ?

Le seul moment de la création ou le Seigneur a senti que sa création n'était pas satisfaisante est quand il a créé l'homme et il a lui-même dit : « Il n'est pas bon que l'homme soit seul. » si l'homme sans la femme n'est rien et si l'homme sans la femme est malheureux alors pourquoi les hommes pensent que les femmes ne sont là que pour leur service ou pour leur plaisir sexuel ?

La société masculine africaine, congolaise en particulier est malade, elle est affectée par ce qu'ont laissé ses ancêtres.

La vraie échappatoire de tout congolais qui pense qu'il vaut plus que la femme est la coutume.

Si la coutume était une raison, on aurait continué à s'habiller juste avec des caches sexes, on aurait continué à attendre que nos parents choisissent pour nous les femmes car c'est ce qui se faisait dans l'ancien temps mais ces phénomènes sont presque inexistantes simplement parce qu'on s'y était opposé et on continue à s'y opposer mais quand il s'agit de l'égalité des sexes et bien là nous dirons que c'est contraire à notre culture ou à notre coutume et ce n'est pas ce que la bible dit. Ce livre est une aide tout homme qui pense que l'homme est supérieur à la femme, cette conception est une maladie, ce livre est une ordonnance remplie des remèdes pour guérir les hommes dans la société congolaise et africaine.

Nous examinerons la nature de la femme selon Dieu et la société actuelle.

Il est très important que tout homme normal puisse comprendre qu'il n'est rien sans la femme et s'engager dans les efforts visant à atteindre l'égalité des sexes et l'équité dans la société africaine et congolaise en particulier. D'où le titre de ce livre :

« Comment engager les hommes dans les efforts visant à atteindre l'égalité des sexes et l'équité dans la société africaine ? » j'espère que les lignes qui suivront seront une grande aide pour la société masculine africaine et congolaise en particulier.

IL N'EST PAS BON QUE L'HOMME SOIT SEUL

La bible est un volume d'écritures saintes utilisées par les chrétiens qui relate l'histoire de la création de l'homme jusqu'à la venue de Jésus-Christ et de ses apôtres. Dans la création physique des choses, Dieu a créé l'homme avant la femme. Qu'est-ce qu'Il voulait nous enseigner, examinons ce qui est écrit, je cite :

« L'éternel Dieu dit : Il n'est pas bon que l'homme soit seul, je lui ferai une aide semblable à lui. »¹

Dieu avait tout créé, il était content d'avoir fait un si merveilleux travail mais il a vu que l'homme était seul il n'y avait aucun être semblable à lui et il s'est décidé de lui faire une aide semblable à lui.

Quand il a dit qu'il n'est pas bon que l'homme soit seul je pense qu'il voulait dire que l'homme seul

¹ Louis segond, La sainte bible (ancien testament), genèse 2 : 18